

Un misterioso objeto negro avistado a baja altitud sobre la Isla de Man



El 4 de agosto de 2025, un residente del pueblo de Andreas, en el norte de la Isla de Man, informó haber presenciado un fenómeno aéreo inusual al National UFO Reporting Center (NUFORC). El avistamiento ocurrió alrededor de las 20:30 hora local.

Según su relato, el testigo se encontraba en su jardín cuando escuchó un sonido extraño, como si algo cortara el aire a gran velocidad. Al mirar hacia arriba no vio nada al principio, hasta que de repente un objeto oscuro cruzó sobre el tejado de su casa, volando extremadamente bajo —a una altitud estimada de entre 20 y 30 metros— antes de desaparecer rápidamente hacia el oeste, en dirección al mar de Irlanda.

El objeto fue descrito como negro, de forma alargada (similar a un cigarrillo aunque no exactamente) y de un tamaño comparable al de un coche deportivo pequeño, como un BMW M3. El testigo estimó su velocidad en unos 800 km/h (aproximadamente 500 mph). El evento duró solo unos segundos, pero lo impactó profundamente:

«Se me detuvo el corazón. Honestamente pensé que estaba empezando la Tercera Guerra Mundial, como si fuera un misil», escribió en su informe.

Un detalle particularmente llamativo: no se escuchó ningún ruido de motor, combustión o zumbido de dron, solo el silbido del aire cortado y un leve zumbido agudo, similar al tono constante que se oye dentro de un avión de pasajeros.

El testigo afirma que nadie de su entorno le cree, pero está convencido de lo que vio y se pregunta si se trataba de alguna tecnología militar avanzada o de algo completamente diferente.

Este informe, publicado en el sitio web del NUFORC el 8 de agosto de 2025, se suma a la larga lista de avistamientos de objetos voladores no identificados cuyo origen sigue siendo un misterio.

Sources

- nuforc.org
-

O.V.N.I. - 13 septembre 2025 - Scipius - CC BY 2.5